

## Jalin Sinergitas, Kapolresta Tangerang Kunjungi PT Mayora Indah Jayanti

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NYARIOS.COM](http://TANGERANG.NYARIOS.COM)

Feb 20, 2024 - 15:38



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Polda Banten, Kombes Pol. Baktiar Joko Mujiono, melakukan kunjungan ke sebuah perusahaan di wilayah Tangerang, yaitu PT Mayora Indah Jayanti, Selasa (20/02).

Kunjungan tersebut Kapolresta Tangerang didampingi oleh AKP Iman selaku Kasi Propam, IPDA Jaenudin selaku Kasi humas dilakukan dalam rangka menjalin kerjasama antara kepolisian dan perusahaan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Selama kunjungan, Kapolresta Tangerang diterima oleh Andi Laurus sebagai Legal Corporate PT Mayora Indah Tbk Jayanti, serta manajemen perusahaan dan melakukan pertemuan untuk membahas berbagai hal terkait keamanan di sekitar perusahaan.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolresta Tangerang menyampaikan "bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan tanggung jawab bersama antara kepolisian dan pihak perusahaan. Kepolisian siap memberikan perlindungan dan pengamanan yang optimal jika terjadi gangguan keamanan di sekitar perusahaan."

Selain itu, Kapolresta Tangerang juga mengajak perusahaan untuk berperan aktif dalam melaksanakan program kepolisian seperti program sambang dan pengenalan lingkungan kepada warga sekitar perusahaan.

"Hal ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara perusahaan dan masyarakat sekitar serta mencegah potensi gangguan keamanan." Papar Baktiar.

Perusahaan menyambut baik kerjasama yang diusulkan oleh Kapolresta Tangerang. Mereka berkomitmen untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan di sekitar perusahaan dan berpartisipasi dalam program kepolisian yang telah disampaikan.

"Kunjungan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan perusahaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan pihak swasta, diharapkan masyarakat sekitar perusahaan dapat merasa lebih aman dan nyaman." Tutup Andi Laurus.

(Hms/Hadi)